

Ressort: Entertainment

Schauspielerin Anna Maria Mühle kann das Rauchen nicht lassen

Berlin, 14.11.2014, 16:26 Uhr

GDN - Schauspielerin Anna Maria Mühle konnte nach der Geburt ihrer Tochter vor zwei Jahren und der Stillzeit nicht länger aufs Rauchen verzichten: "Ich hätte es natürlich einfach weiter lassen können, aber ich fand es einfach zu toll, wieder zu rauchen und Wein zu trinken", sagte Mühle dem "Kölnischer Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe). Grundsätzlich achte sie heute aber mehr auf sich.

"Ich bin vor der Geburt meiner Tochter laxer mit mir selbst umgegangen. Heute gehe ich zum Arzt, wenn ich krank bin, und lasse das nicht so vor sich hinplätschern." Das Gefühl, für ihre Tochter verantwortlich zu sein, empfindet die Schauspielerin aber nicht als Last - im Gegenteil: "Das Schöne ist, dass ein Kind einen wirklich braucht. Man nimmt das also nicht auf sich, weil es so vorgeschrieben ist, sondern weil man tatsächlich etwas erfüllen kann", so die 29-Jährige. "Ich habe in den letzten zwei Jahren gemerkt, dass es toll ist, nicht mehr nur für sich selber verantwortlich zu sein, sondern zu merken: Da gibt es ein anderes Wesen, für das man sogar noch mehr Verantwortung trägt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44599/schauspielerin-anna-maria-muehe-kann-das-rauchen-nicht-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com